

Magna Expo Mueblera

Startet bald in Mexico City

Donnerstag, 11.01.2018

Die Magna Expo Mueblera öffnet am Mittwoch, den 17. Januar 2018, in Mexico City ihre Tore. Eumabois Präsident Jürgen Köppel wird die Messe gemeinsam mit Christian Pfeiffer, Global Director Ligna and Woodworking Events der Deutschen Messe AG, und Bernd Rohde, General Manager Hannover Fairs México, eröffnen.

Unter dem Dach der Magna Expo Mueblera mit ihren beiden internationalen Fachmessen geht es dann bis zum 20. Januar auf der Magna Expo Mueblera Industrial um Maschinen, Werkzeuge, Anlagen und Lösungen für die Holzbe- und -verarbeitung und auf der Magna Expo Mobiliario e Interiores um Möbel, Dekoration, Haushaltsgeräte und Bodenbeläge.

„Die Magna Expo Mueblera ist für unsere Branche die ideale Plattform für den Austausch von Ideen und Know-how in der Region. Insbesondere durch das Engagement des Ligna-Veranstalters mit seinem internationalen Netzwerk und seinen Erfahrungen ist die Magna Expo Mueblera hier zur stärksten Messe in der Branche geworden. Wir wünschen allen Teilnehmern interessante Gespräche und gute Geschäfte“, so Köppel im Vorfeld der Messe.

Startet bald in Mexico City